

1. LAC Dessau ist weiterhin Landesleistungszentrum

07-03-2019 08:48

Am 28.02.2018 wurden auf einer Ehrungsveranstaltung des Stadtsportbundes Dessau-Roßlau die Nachwuchs-Leistungszentren der Stadt mit einer Ehrenurkunde durch den LSB ausgezeichnet.

Für unseren Club nahmen der 1. Vorsitzende Axel Weder und der Cheftrainer Horst Matzke die Ehrung in Empfang. Im Mittelpunkt der Auszeichnung steht dabei die gute Nachwuchsarbeit in allen Altersklassen, verbunden mit einem hohen Niveau im sportlichen Bereich.

